



DIE POSAUNE

## Die königliche Familie wird mit einem Sperrfeuer von Prozessen überzogen

- Mihailo S. Zekic
- [05.12.2022](#)

Die britische Königsfamilie ist mit Skandalen vertraut. Doch in letzter Zeit wurde die Familie innerhalb weniger Tage von mehreren skandalösen Erdbeben heimgesucht:

- Mittwoch ist Lady Susan Hussey, eine ehemalige AdjutantIn der verstorbenen Königin Elizabeth II., aus dem Königshaus ausgetreten, nachdem sie von den Medien angegriffen worden war. Die Wohltätigkeitsorganisatorin Ngozi Fulani behauptete bei einem Besuch im Buckingham-Palast, Lady Susan verletze sie mit der Frage, woher sie komme. Die königliche Familie gab dem wütenden Mob schnell nach und warf Lady Susan nach 60 Jahren unbezahlter Dienste für Königin Elizabeth II. hinaus. Sie stellten sich auf die Seite von Fulani, die in der Vergangenheit immer wieder hasserfüllte Anschuldigungen gegen die königliche Familie erhoben hatte.
- Prinz William und Prinzessin Kate haben einen diplomatischen Besuch in Boston abgestattet. Während ihres Aufenthalts besuchten sie am Mittwoch ein Spiel der Boston Celtics. Das Königspaar wurde auf der Riesenleinwand des Stadions übertragen. Die Zuschauer begrüßten ihr Bild mit Buhrufen und dem Ruf „U.S.A.! U.S.A.!“ Das Bild wurde schnell wieder entfernt.
- Passend zu diesem Besuch hat Netflix den Trailer für eine neue Dokumentation mit dem Titel *Harry & Meghan* über den Herzog und die Herzogin von Sussex veröffentlicht. Das Paar ist für seinen öffentlichen Bruch mit dem Rest der Familie berüchtigt. In dem Trailer behauptet Harry, dass „niemand sieht, was hinter verschlossenen Türen“ in der königlichen Familie passiert. Er behauptet, dass er „alles tun musste, um seine Familie zu schützen“.
- Gestern erklärte der Premierminister von Quebec, François Legault, dass seine Regierung ein Gesetz einführen werde, um den von gewählten Beamten geforderten Eid auf König Karl III. aufzuheben. Kanada ist ein Commonwealth-Mitglied und teilt die Monarchie mit Großbritannien und mehreren anderen Ländern. Laut einer Leger-Umfrage vom September haben 87 Prozent der Quebecer keine persönliche Beziehung zur Monarchie. Zum Vergleich: In Ontario sind es 73 Prozent und in British Columbia 71 Prozent.

Die britische Königsfamilie war wohl einer der größten diplomatischen Trümpfe des Vereinigten Königreichs. Doch die Macht der königlichen Familie – und sogar ihr Stellenwert in der Nation – bröckelt schnell ab. Die oben erwähnten Vorfälle sind keine Einzelfälle. Vielmehr sind sie Teil eines umfassenderen Trends.

**Erfahren Sie mehr:** Lesen Sie den Artikel von *Posaune*-Chefredakteur Gerald Flurry aus dem Jahr 2017 [„Der Niedergang der britischen Königsfamilie.“](#)